

# TRAVEL IUS

---

Ausgabe 7, 23. Juni 2011

Rolf Metz, Rechtsanwalt

---

Aus Travel ius 7, 23. Juni 2011

## 7. Sind nur Flugzeuge auf der "Schwarze Liste" gefährlich?

Gefährliche Fluggesellschaften oder einzelne gefährliche Flugzeuge werden von der EU und der Schweiz auf einer Schwarzen Liste aufgeführt. Einzelheiten dazu finden Sie hier <http://www.bazl.admin.ch/dienstleistungen/landverbote/index.html?lang=de>

Doch wie sieht es mit europäischen Fluggesellschaften aus? [www.airliners.de](http://www.airliners.de) zitiert einen Spiegel-Artikel, wonach zwischen Januar 2010 und Februar 2011 mehrere Hundert Flugzeuge von 85 deutschen Fluggesellschaften von ausländischen Aufsichtsbehörden überprüft worden sind. Fazit: 545 Mängel wurden festgestellt, obwohl das deutsche Luftfahrt-Bundesamt die betroffenen Unternehmen überprüft hatte. Der zuständige Staatssekretär räumte ein, dass das Bundesamt personell unterdotiert ist. Nun würden mindestens neue 55 Stellen geschaffen. Und der Staatssekretär betonte, dass die festgestellten Mängel kein unmittelbares Sicherheitsrisiko darstellten.

© Rolf Metz, Rechtsanwalt  
Postfach 509, CH-6614 Brissago

[info@reisebuerorecht.ch](mailto:info@reisebuerorecht.ch)  
[www.reisebuerorecht.ch](http://www.reisebuerorecht.ch)

Sämtliche Angaben erfolgen ohne Gewähr.

Sie können "Travel ius" kostenlos abonnieren:  
[http://www.reisebuerorecht.ch/index.php?id=newsletter\\_anmeldung](http://www.reisebuerorecht.ch/index.php?id=newsletter_anmeldung)